

マンスリータイムズ

紀北支援学校

平成26年5月号

ロハスフェア



5月20日(火)アバローム紀の国で、和歌山県下の高等学校や支援学校の生徒の作品を販売するロハスフェアが開催されました。

本校からは園芸班・木工班・窯業班・紙工班・縫工班・受注班の6つの作業班が製品を出品しました。生徒たちは「買って下さい」と、元気な声で製品を売っていました。製品はたくさん売れて、大盛況でした。またどこかで本校の製品を見かけた時は是非、ご購入下さい。

平成26年度の高校生ボランティア養成講座を開催しました。目的は、「障害のある児童生徒の地域活動を推進するために、地域の高校生によるボランティアを養成する」です。全8回の講座を予定しています。今年度は、本校の児童生徒と地域の高校生との触れ合いを重視して、新たに音楽的なサークル活動も加えました。今後もお互いの学びを大切にしながら、講座を進めていきたいと思ひます。

高校生ボランティア養成講座開講式



高等部2ブロック遠足

5月9日(金)高等部2ブロック(肢体不自由学級)の遠足がありました。海南市黒江にある「黒江ぬりもの館」に行つて来ました。根来塗りの研ぎ出し体験をしました。水をつけたサンドペーパーで削り、お盆に模様をつけました。みんなそれぞれ自由に模様をつけて個性的な作品ができました。

今後の予定

- 6月2日
地震津波避難訓練
- 6月9日
読み語りの会
- 6月16日～20日
学校見学及び公開授業週間
- 6月22日
紀友会 総会
- 6月28日
高校生ボランティア養成講座②